



www.mg.co.id

Guerreiro Pilih Pindah ke Bayern

DORTMUND (IM) - Borussia Dortmund kembali kehilangan satu pemainnya yang menyeberang ke seteru abadi yakni Bayern Munich. Pemain tersebut adalah Raphael Guerreiro.

Sang pemain memutuskan tak memperpanjang masa tinggalnya di Signal-Iduna Park. Dia ingin mencari tantangan baru setelah tujuh tahun berseragam Dortmund. Ia sempat disuikan bergabung ke Atletico Madrid agar lebih dekat ke kampung halamannya di Portugal. Tapi, Atletico mendapat pesaing ketat yakni Bayern.

Dalam perkembangannya, Bayern ternyata lebih intens untuk menjalin kontak dengan Guerreiro. Setelah berdiskusi selama empat hari, Bayern dikabarkan mencapai kesepakatan verbal dengan Guerreiro, Kamis (8/6) dinihari WIB atau Rabu malam waktu setempat.

Sky Germany melaporkan, Guerreiro akan dikontrak tiga tahun oleh Bayern dan menjalani tes medis pekan depan untuk merampungkan kepindahannya. Rumor ini tentu akan

menyakinkan kubu Dortmund yang sudah berulang kali melihat eks pemainnya pindah ke Bavaria. Apalagi Guerreiro jadi bagian skuad Dortmund yang gagal menjuarai Bundesliga musim ini, karena disalip Bayern di pekan terakhir.

Sebelum Guerreiro, ada nama-nama seperti Robert Lewandowski, Mats Hummels, Mario Goetze dan Mathias Sammer yang digaat Bayern dari Dortmund. Lewandowski dan Hummels bahkan bergelimang gelar selama berseragam Bayern.

Pada musim lalu, Guerreiro di Bayern karena persaingan di posisi bek kiri terbelah sengit, mengingat sudah ada Alphonso Davies. Guerreiro mencetak 40 gol dan 50 assist dari 224 laga bersama Dortmund. Ia jadi pemain gratis kedua yang pindah ke Bayern setelah Konrad Laimer (RB Leipzig). **vit**



RAPHAEL GUERREIRO
Pemain Borussia Dortmund

Hernandez Sedih Ditinggal Maldini

MILAN (IM) - Manajemen AC Milan memecat Paolo Maldini dari jabatannya sebagai Direktur Teknik, yang sudah diembannya sejak tahun 2018. Padahal, kontraknya masih tersisa sampai musim panas 2024. Bek Theo Hernandez pun mengungkapkan kesedihannya. Pemecatan Maldini disinyalir karena tidak sevisi lagi dengan pemilik klub, Gerry Cardinale. Maldini dikabarkan selalu menuntun pembelian pemain, tapi anggaran yang dikasih terbatas.

Kepergian Maldini membuat Theo Hernandez terpuak. Maldini adalah sosok yang selalu memberikan kepercayaan kepada pemain asal Prancis tersebut. "Sedih harus mengucapkan selamat tinggal kepada seseorang yang mempercayai saya dan membantu saya menjadi pemain seperti hari ini," tulis Theo di media sosial

pribadinya dan menyertakan foto bersama Maldini.

Theo berharap apa yang terjadi ini bukan akhir dari pertemuan. Dia juga berharap yang terbaik untuk Maldini. "Saya berharap yang terbaik untukmu dan semoga hidup membawa kita kembali bersama," tegasnya.

Sebenarnya ada empat pemain skuad utama AC Milan yang tidak percaya dengan pemecatan Maldini. Mereka diketahui, tidak suka dengan keputusan klub itu. Football Italia menyebutkan empat pemain yakni Rafael Leao, Mike Maignan, Hernandez dan Sandro Tonali heran dengan keputusan klub.

Keempat pemain itu pun menaruh respek yang besar kepada Maldini. Bahkan, Leao bersedia memperpanjang kontrak karena Maldini dan Maignan mantap memilih Milan juga karena lobi-lobi sang legenda. **vdp**



THEO HERNANDEZ
Pemain AC Milan



Harry Kane, Son Heung-min dan Pedro Porro, apakah masih bersama musim depan?

Spurs Wajib Berbenah Menyambut Musim Baru

"Manajemen Tottenham Hotspur harus membangun ulang tim. Mereka terlalu bergantung pada Harry Kane," kata Micah Richards.

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur diminta untuk melakukan pembenahan menyambut musim depan bersama manajer baru, Ange Postecoglou. Namun persiapan harus sudah mulai dilakukan dari sekarang.

Bahkan klub disarankan menjual Harry Kane. Uang penjualannya bisa jadi modal untuk membentuk ulang tim. Apalagi kontraknya dengan Spurs hanya tersisa musim lagi. Tetapi apakah Spurs merelakan Kane pergi?

Masa depan Kane terus dispekulasikan. Sementara ada minat dari klub-klub besar seperti Manchester United dan Real Madrid. Di usia yang sudah 29 tahun dan akan segera menjadi 30 pada Juli nanti, Kane harus bisa memberikan gelar untuk klubnya.

Ia sama sekali belum memenangi gelar selama ini,

meski sudah berkontribusi masif buat klub. Kane adalah top skor sepanjang masa Tottenham dengan 280 gol, yang juga sudah menjadi pencetak gol terbanyak pada masing-masing musim dalam sembilan musim terakhir.

Mantan bek Manchester City Micah Richards menyarankan penjualan Kane. Uang penjualannya akan memberikan kelonggaran buat klub untuk berinvestasi di pemain-pemain lain yang dibutuhkan manajer baru, Ange Postecoglou. "Klub harus membiarkannya pergi demi mendapatkan uang sebanyak mungkin dari hasil penjualan itu. Spurs harus membangun ulang tim. Mereka terlalu bergantung pada Kane. Setiap kali Anda melihat siapa yang mencetak gol buat tim, itu Kane, Kane, Kane. Mereka butuh sesuatu yang lebih. Terkadang menontonya bikin

frustrasi karena dia begitu bagus sebagai nomor 10, tapi Anda ingin dia di posisi lebih ke depan di posisi nomor sembilan untuk memberikan lebih banyak masalah bagi lawan," kata Richards, yang kini jadi komentator, dikutip BBC.

Richards meminta klub untuk memberikan keleluasaan bagi Postecoglou untuk menata kembali tim. "Saya yakin para supporter Spurs akan bilang 'Kamu sudah memberikan segalanya buat kami, ayo kita cairkan uang, jual dia sekarang dan memulai lagi'. Berikan manajer yang baru modal untuk bekerja dan biarkan Kane pergi dan menunjukkan dengan sesungguhnya ke semua orang betapa bagusnya dia dalam hal mencapai level berikutnya itu," ujar Richards.

Terkait rumor Kane diincar Real Madrid, para pemain Spurs ternyata bahagia melihat hal itu terwujud. Salah satu pemain Spurs Pedro Porro mengungkapkan hal tersebut.

Dilansir dari Sky Sports, dirinya mengaku kalau skuad Tottenham Hotspur akan senang

melihat Kane berlabuh ke Real Madrid. "Kalau dia pindah ke Madrid, kami akan lebih senang daripada dirinya," ujarnya.

Terkait manajer baru, mungkin asing bagi penggemar bola. Sebelum ke Tottenham Hotspur, Postecoglou menanganai Celtic. Ia menyatakan pengunduran dirinya dari klub Skotlandia tersebut jelang diumumkan sebagai juru taktik baru Tottenham.

Lahir di Athena, Yunani, pada 57 tahun silam, Postecoglou tumbuh dan besar di Australia yang kemudian juga menjadi negaranya. Ia pun tercatat punya empat caps bermain di timnas Australia.

Dalam karier kepelatihannya, Postecoglou pernah menanganai sejumlah klub di Australia. Ia juga melatih timnas Australia pada periode 2013-2017 dengan pencapaian lolos ke Piala Dunia 2014, juara Piala Asia 2015, dan lolos ke Piala Dunia 2018.

Polesannya di timnas Australia bikin Yokohama F. Marinos keincutan. Klub Jepang itu ditanganinya pada kurun waktu 2018-2021, dengan

raihan juara J1 League 2019.

Pada tahun 2021, Postecoglou hijrah ke Celtic. Pencapaiannya antara lain meraih treble Scottish Premiership, Scottish League Cup dan Scottish Cup pada 2022/23.

Lalu siapa yang mau mendatangkan Tottenham untuk memperkuat tim musim depan? Mengamati belum disebutkan daftar pemain yang ingin dibeli. Tapi muncul rumor bahwa Tottenham Hotspur berminat memboyong Harry Maguire dari Manchester United.

Manchester United diketahui siap melepas Maguire berapapun harganya. Meski, Maguire dulu dibeli mahal dari Leicester City pada tahun 2019 seharga 78,3 juta Pounds atau setara Rp1,4 triliun.

Jika memilih Transfermarkt, harga Maguire ada di angka 20 juta Pounds atau setara Rp369 miliar. Namun diyakini, Setan Merah tidak akan menolak jika ada tawaran yang datang buat Maguire. Lantas seperti apa pergerakan Tottenham dalam beberapa waktu ke depan? Patut ditunggu. **vit**

Pulisic Setuju Hengkang dari Chelsea

LONDON (IM) - Christian Pulisic dikabarkan sudah setuju untuk pergi dari Chelsea. The Blues akan menjualnya dengan harga cukup murah. Pihak klub memang mau cuci gudang. Tak sedikit pemainnya akan dilepas demi mengurangi kegemukan skuad.

Dilansir dari Mirror, salah satu pemain yang akan dilepas adalah Christian Pulisic. Winger asal Amerika Serikat itu dibeli Chelsea dari Borussia Dortmund pada 2019 seharga 58 juta Pounds atau setara Rp1 triliun.

Pulisic mampu menjadi salah satu juru gedor. Sayangnya, pemain berusia 24 tahun itu kerap langganan cedera. Sebanyak 55 kali Pulisic absen selama berseragam biru-biru. Cedera lutut dan hamstring selalu menghantuinya.

Kontraknya akan habis di musim panas 2024. Sempat muncul kabar kalau dirinya mau perpanjang kontrak, tapi kini Pulisic rela kalau dijual

Chelsea akan coba menjual Pulisic ke klub di luar Inggris. Andai sepi peminat, Chelsea rela menjualnya ke sesama klub Inggris.

Bukan cuma itu Pulisic juga akan dibanderol murah. Chelsea kabarnya hanya menjualnya di angka 20 juta Pounds atau setara Rp 369 miliar. Sebelumnya dikabarkan manajer Chelsea musim depan Mauricio Pochettino akan segera merombak habis-habisan skuad Chelsea. Bagaimana hendak cuci gudang, manajer Argentina itu siap membuang sejumlah pemain The Blues.

Melansir Daily Mail, selain Pulisic, pemain seperti Pierre-Emerick Aubameyang, Hakim Ziyech, Edouard Mendy, dan Callum Hudson-Odoi masuk daftar yang akan segera cabut dari Stamford Bridge. Kelimanya sudah dikaitkan

dengan klub lain.

Sementara Mateo Kovacic, Conor Gallagher, Trevoh Chalobah, Ruben Loftus-Cheek dan Mason Mount juga kabarnya akan cabut dari Chelsea.

Mereka punya kontrak yang akan habis dan belum juga diperpanjang. **vdp**



CHRISTIAN PULISIC
Pemain Chelsea

Messi Akui Tidak Bahagia di PSG

PARIS (IM) - Lionel Messi akhirnya memilih petualangan baru ke Amerika Serikat, bergabung dengan Inter Miami. Ia juga secara gamblang menceritakan perasaannya selama memperkuat Paris Saint-Germain (PSG).

Kontrak La Pulga bersama PSG habis per 30 Juni 2023. Messi kini sudah buat keputusan, untuk melanjutkan kariernya ke Inter Miami. Dengan demikian, Messi sudah mematahkan rumor kalau dirinya akan kembali ke Barcelona atau bergabung ke Arab Saudi bersama Al Hilal.

Dalam wawancara khusus dengan Sport, Messi mengaku memilih Inter Miami karena alasan (salah satunya) demi kenyamanan keluarganya. Tak ayal, Messi yang dua tahun terakhir di PSG rupanya tidak bahagia tinggal di Paris. "Dua tahun di sana, saya tidak bahagia, saya tidak nyaman. Itu pun berpengaruh kepada keluarga saya," kata kapten Timnas Argentina itu.

Messi memang kerap disoraki oleh supporter PSG sendiri karena dinilai gagal membawa klub berjaya di Liga Champions. Bahkan di laga terakhir Ligue 1, Messi lagi dan lagi diemooh supporter PSG sehingga cabut duluan saat selebrasi juara.

Tak ayal, istri Messi, Antonela Rocuzzo ambil tindakan tegas. Begitu musim suaminya selesai di PSG, dirinya langsung unfollow sosial media klub tersebut. **vit**



LIONEL MESSI
Pemain PSG

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com